

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

EFFECTOS DEL TABACO Y EL VAPEO EN JÓVENES

DESCRIPCIÓN

Se llevó a cabo una conferencia dirigida a los estudiantes de nuestra universidad, impartida por la Lic. Sara García Fernández, representante del UNEME-CAPA (Centro de Atención Primaria en Adicciones).

La conferencia, titulada “Efectos del Tabaco y el Vapeo en Jóvenes”, tuvo como objetivo concientizar a los asistentes sobre las consecuencias del consumo de tabaco y el uso de vapeadores, especialmente en la población juvenil.

Agradecemos a la Lic. Sara García Fernández por compartir su tiempo, conocimientos y experiencia, contribuyendo a la formación integral de nuestros estudiantes y fomentando una cultura de prevención y autocuidado.

EVIDENCIAS



